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ABSTRAK 

 

Muhammad Arif Rahmawan, Implementasi Metode Al Husna Dalam 

Pembelajaran Jarak Jauh Tahsin Al Qur’an Pada Masa Pandemi Covid-19  Di 

Sdit Al Kahfi Ciracas, Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2021. 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis 

implementasi metode Al Husna pada pembelajaraan tahsin di SDIT Al Kahfi 

Ciracas selama Pembelajaran Jarak Jauh. Tujuan tersebut dapat diturunkan menjadi 

beberapa tujuan antara lain; mendeskripsikan persiapan pembelajaran jarak jauh 

tahsin Alquran menggunakan metode Al Husna, mendeskripsikan pelaksanaan 

pembelajaran jarak jauh tahsin Alquran menggunakan metode Al Husna, 

mendeskripsikan evaluasi pembelajaran dalam pembelajaran jarak jauh tahsin 

dengan menggunakan metode Al Husna, mendeskripsikan penggunaan media 

dalam pembelajaran jarak jauh tahsin dengan menggunakan metode Al Husna. 

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis dengan menggunakan 

pendekatan kualitatif, yang dilaksanakan dari bulan Oktober hingga bulan 

November tahun 2020, yang bertempat di SDIT Al Kahfi Ciracas, Jakarta Timur. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara ke 

SDIT Al Kahfi Ciracas, Jakarta Timur. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara 

yang dilakukan peneliti, pembelajaran jarak jauh tahsin Alquran dengan 

menggunakan metode Al Husna di SDIT Al Kahfi, diimplementasikan dengan 

cukup baik. Hal tersebut dilihat dari tahapan yang pada pembelajaran jarak jauh 

tahsin dengan menggunakan metode Al Husna. Mulai dari persiapan dan 

perencanan yang cukup matang dengan adanya administrasi perencanaan 

pembelajaran, persiapan dari segi kapasitas sumber daya pendidik, juga persiapan 

sarana dan prasarana penunjang pembelajaran jarak jauh, hanya saja pada bagian 

rancangan perencanaan pembelajran tidak lengkap. Kemudian dapat dilihat juga 

dari pelaksanaan pembelajaran jarak jauh tahsin dengan menggunakan metode Al 

Husna sesuai dengan perencanaan pembelajaran yang telah dibuat sebelum 

dilaksanakannya pembelajaran. Selanjutnya dapat dilihat juga dari evaluasi 

pembelajaran yang diadakan dalam pembelajaran jarak jauh tahsin dengan 

menggunakan metode Al Husna.  

 

Kata kunci: Implementasi, Metode Al Husna, Pembelajaran Jarak Jauh 
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ABSTRACT 

 

Muhammad Arif Rahmawan, Implementation of the Al Husna Method in 

Distance Learning Tahsin Al Qur'an during the Covid-19 Pandemic at Sdit Al 

Kahfi Ciracas, Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty 

of Social Sciences, State University of Jakarta, 2021. 

 This study aims to describe and analyze the implementation of the Al Husna 

method in learning tahsin at SDIT Al Kahfi Ciracas during distance learning. These 

goals can be reduced to several goals, among others; describe the preparation for 

distance learning tahsin Al-Quran using the Al Husna method, describe the 

implementation of distance learning tahsin Al-Quran using the Al Husna method, 

describe the evaluation of learning in distance learning tahsin using the Al Husna 

method, describe the use of media in distance learning tahsin using the Al method 

Husna. This research used a descriptive analysis method using a qualitative 

approach, which was carried out from October to November 2020, which took 

place at SDIT Al Kahfi Ciracas, East Jakarta. Data collection techniques used were 

observation and interviews at SDIT Al Kahfi Ciracas, East Jakarta. Based on the 

results of observations and interviews conducted by researchers, distance learning 

Al-Quran tahsin using the Al Husna method at SDIT Al Kahfi, is implemented 

quite well. This can be seen from the stages in distance learning tahsin using the Al 

Husna method. Starting from the preparation and planning that is sufficiently 

mature with the administration of learning planning, preparation in terms of the 

capacity of teacher resources, as well as preparation of facilities and infrastructure 

to support distance learning, it's just that the lesson planning design section is 

incomplete. Then it can also be seen from the implementation of tahsin distance 

learning using the Al Husna method in accordance with the learning plan that was 

made before the implementation of learning. Furthermore, it can also be seen from 

the evaluation of learning held in distance learning tahsin using the Al Husna 

method. 

 

Keywords: Implementation, Al Husna Method, Distance Learning 
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 اللمخص

محمد عارف رحماوان ، تطبيق منهج الحُسنى في التعلم عن بعد ، تحسين القرآن خلال جائحة كوفيد التاسع 

الدينية الإسلامية ، كلية العلوم عشر في سديت الكحفي سيراكاس ، جاكرتا: برنامج دراسة التربية 

 . الاجتماعية ، جامعة ولاية جاكرتا ، ألفان وواحد وعشرون

تهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحليل تطبيق طريقة الحسنى في تعلم التحسين في مدارس الكهفي الابتدائية 

أهداف ، من بين أمور أخرى ؛ الإسلامية المتكاملة أثناء التعلم عن بعد. يمكن اختزال هذه الأهداف إلى عدة 

وصف التحضير للتعلم عن بعد تحسين القرآن باستخدام طريقة الحسنى ، وصف تنفيذ التعلم عن بعد تحسين 

القرآن باستخدام طريقة الحسنى ، وصف تقييم التعلم في التعلم عن بعد التحسين باستخدام طريقة الحسنى ، 

تحسين باستخدام طريقة آل. حسنى. استخدمت هذه الدراسة وصف استخدام الوسائط في التعلم عن بعد ال

أسلوب التحليل الوصفي باستخدام منهج نوعي ، والذي تم إجراؤه في الفترة من أكتوبر إلى نوفمبر من عام 

ألفين وواحد وعشرين ، والتي كانت تقع في مدرسة الكهفي الابتدائية الإسلامية المتكاملة في سيراكاس ، شرق 

انت تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات مع مدرسة الكهفي الابتدائية جاكرتا. ك

الإسلامية المتكاملة ، جاكرتا الشرقية. بناءً على نتائج الملاحظات والمقابلات التي أجراها الباحثون ، يتم 

هفي الابتدائية الإسلامية تطبيق التعلم عن بعد للتحسين القرآني باستخدام طريقة الحسنى في مدرسة الك

المتكاملة بشكل جيد. يمكن ملاحظة ذلك من مراحل التعلم عن بعد باستخدام طريقة الحسنى. بدءًا من الإعداد 

والتخطيط الناضجين تمامًا مع إدارة تخطيط التعلم ، والتحضير من حيث قدرة المعلمين ، وكذلك إعداد 

بعد ، فإن قسم تصميم تخطيط الدروس غير مكتمل. ثم يمكن ملاحظته المرافق والبنية التحتية لدعم التعلم عن 

أيضًا من تنفيذ التعلم عن بعد باستخدام طريقة الحسنى وفقاً لخطة التعلم التي تم وضعها قبل تنفيذ التعلم. علاوة 

يقة الحسنىعلى ذلك ، يمكن ملاحظته أيضًا من تقييم التعلم الذي يتم إجراؤه في التعلم عن بعد باستخدام طر  

 

   .الكلمات المفتاحية: التنفيذ ، طريقة الحسنى ، التعلم عن بعد
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